



Estadísticas mensuales

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registra más de 2.200.000 pasajeros y logra récord histórico en octubre

- En el décimo mes de año se han registrado un total de 2.232.917 pasajeros
- El mercado internacional continúa su escalada incrementando en un 6,2% los datos de viajeros de enero a octubre
- La cifra de tráfico acumulado de pasajeros asciende a 21.471.101

8 de noviembre de 2013

Por primera vez en la historia, el Aeropuerto de Palma de Mallorca supera en el mes de octubre los 2.200.000 pasajeros. Concretamente, han sido 2.232.917 los pasajeros que han hecho uso de las instalaciones aeroportuarias mallorquinas. Esta cifra supone un incremento del 3% respecto a los datos registrados el año pasado.

Así, el mercado internacional continúa consolidando la tendencia al alza. Han sido 1.850.359 los pasajeros comerciales procedentes de destinos foráneos, cifra supone que un 6,2% más respecto a octubre de 2012.

Por mercados, el tráfico alemán continúa posicionándose como mercado de referencia del Aeropuerto de Palma de Mallorca, suponiendo en el mes de octubre un 44% del tráfico total. De esta manera, han sido 990.168 los pasajeros con origen y/o destino Alemania, creciendo un 5,33% respecto a 2012.

El tráfico británico de pasajeros, que supone más de un 20% de la totalidad del tráfico, ha crecido en el mes de octubre un 8,35%, registrando 453.723 usuarios con origen y/o destino Reino Unido. Por lo que respecta al tráfico nacional, durante este mes se han registrado 382.033 pasajeros, cifra que supone un descenso del 9,8%.

Además, podemos destacar el importante ascenso que, en el décimo mes del año, ha experimentado el tráfico de origen y /o destino Suecia, que ha crecido más de un 27%, sumando en total 40.886 viajeros.

Datos acumulados

Los datos acumulados de enero a octubre experimentan la misma tendencia positiva que las cifras mensuales. Así, el Aeropuerto de Palma de Mallorca roza los 21.500.000 de viajeros en los diez primeros meses del año.

Concretamente han sido 21.471.101 los viajeros que han pasado por el aeródromo mallorquín, un 0,6% más que en el mismo periodo de tiempo de 2012.

Respecto a los datos de movimientos, se han registrado un total de 157.610 vuelos, un 2% menos. El motivo de que la cifra de pasajeros incremente, a pesar del descenso de operaciones, responde a una tendencia a la eficiencia habitual en el transporte aéreo, ya que las compañías aéreas están utilizando aeronaves de mayor tamaño y registrando niveles de ocupación muy elevados. De esta manera, se mueven más pasajeros con un menor número de vuelos.